

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

JUEVES, 05 DE SEPTIEMBRE DE 2019

Titulares

LA VOZ
DE MICHOACÁN

NO EXISTE REVISIÓN PARA VETERINARIAS

El Sol de Morelia

GN SÓLO DA RONDINES, COINCIDEN AUTORIDADES

Cambio
DE MICHOACÁN

INSEGURIDAD NO HA IMPACTADO NEGATIVAMENTE
EN EL TURISMO: SAC

publimetr[®]

VAN CONTRA LA FGR Y JUECES POR LIBERAR A LOS
DETENIDOS POR EL CASO AYOTZINAPA

DIARIO
abc
DE MICHOACÁN

MILLONARIAS INVERSIONES EN LA INDUSTRIA DEL
AGUACATE

452
DIARIO
URUAPAN

EDUCACIÓN Y VALORES, CLAVE PARA FORTALECER LA
SEGURIDAD: VMMG

CDN
CADENA DIGITAL DE NOTICIAS

RECUA MIRELES

EL CLARIN
Diario de la Región Oriente de Michoacán

RECUPERA MICHOACÁN EL TURISMO: REGISTRA
CRECIMIENTO DEL 3.9 EN VERANO

GENTE
del Balsas

APILAC BUSCARÁ APOYAR CONSTRUCCIÓN DE
ROTONDA

NOTAS CONGRESO

Sin importale a diputados el problema de la Junta de Caminos

La Página

<https://lapaginanoticias.com.mx/sin-importale-a-diputados-el-problema-de-la-junta-de-caminos/>

De nueva cuenta los trabajadores de la Junta de Caminos se manifestaron este martes 3 de septiembre en las afueras del Congreso del Estado, con la esperanza de que los diputados aprueben su continuidad; de acuerdo con Rodrigo Correa Vences, secretario general del sindicato de empleados "ya van ocho meses de lucha, de estar constantemente en el Congreso y vemos como que nuestro tema no es importante para ellos y el de la Junta no le han dado una atención como debiera". El líder sindical considera que esa desatención se ha visto también por parte del gobierno del estado "no ha habido las mesas necesarias, serias, para tratar el tema. No hay voluntad para querer solucionar el tema". Y si bien reconoce que de enero a julio les fue pagado sus salarios, este recurso fue tomado de una cuenta que estaba destinada a su liquidación por 64 millones de pesos "de los que aún quedan recursos para seguir cubriendo nuestras quincenas".

Presenta diputado Ernesto Núñez Informe de Actividades

Destaca Ernesto Núñez su productividad en el Congreso

Al presentar informe Legislativo, Ernesto Núñez recrimina «pereza» legislativa en comisiones

Portal Hidalgo, Quadratin, MetaPolítica

<http://portalhidalgo.com/presenta-diputado-ernesto-nunez-informe-de-actividades/>

<https://www.quadratin.com.mx/politica/destaca-ernesto-nunez-su-productividad-en-el-congreso/>

<https://metapolitica.mx/2019/09/04/al-presentar-informe-legislativo-ernesto-nunez-recrimina-pereza-legislativa-en-comisiones/>

Ante la presidencia de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, el diputado Ernesto Núñez Aguilar presentó su Primer Informe de Actividades en la LXXIV Legislatura Local. Este primer año, ha sido de gran aprendizaje y satisfacción pues he tenido la oportunidad de conocer y apoyar las necesidades de los morelianos, dijo el legislador del Partido Verde Ecologista de México. En este tenor recriminó que hay iniciativas que cumplirán un año como es la iniciativa de plásticos, por lo que exhortó a sus compañeros a «ponerse a trabajar», y recordó que estos recesos que hubo no fueron de vacaciones, sino para trabajar en comisiones. El diputado local refirió que hay más de 300 iniciativas paradas, pero además dijo son pocas las que van de acuerdo, por ello dijo es necesario reformar la ley, para aplicar sanciones.

Comisiones Legislativas Lentas E Improductivas: Diputado Del Partido Verde

Changoonga

<https://www.changoonga.com/michoacan-comisiones-legislativas-lentas-e-improductivas-diputado-del-partido-verde/>

Hasta el momento ninguna de las 40 iniciativas que ha presentado el Diputado del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) Ernesto Núñez Aguilar se ha aprobado, mencionó el mismo Congresista luego de presentar su primer informe de actividades ante la Mesa Directiva.

Enfatizó que, a pesar de haber presentado un número importante de iniciativas, ninguna se ha traducido a favor de la ciudadanía a causa de la parálisis y lentitud de las comisiones legislativas.

"Esperamos que para este segundo año sea más productivo, que las comisiones retomen el ritmo que tienen que probar y que los esfuerzos que hacemos cada Diputado o Diputada se traduzca en beneficios para los michoacanos", dijo.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

La democracia exige trabajo coordinado: Arturo Hernández

Amanecer de Michoacán

<https://www.amanecerdemichoacan.com/2019/09/02/la-democracia-exige-trabajo-coordinado-arturo-hernandez/>

Mejorar las condiciones de desarrollo en los municipios, sin duda es el principal reclamo de la sociedad; sin embargo, este se ha visto limitado como consecuencia de las políticas instrumentadas por la Federación, consideró el presidente de la Comisión de Hacienda y Deuda Pública del Congreso del Estado, Arturo Hernández Vázquez, al rendir el Informe Legislativo del organismo. Acompañado por los diputados Ernesto Núñez Aguilar, Wilma Zavala Ramírez y Adriana Hernández Iñiguez, el legislador recalcó que independientemente de ideologías, "la democracia exige trabajo coordinado" y hacer uso de la principal herramienta en la política: "El diálogo...".

Acusa Bernabé a grupos parlamentarios de obedecer a fuerzas externas

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/acusa-bernabe-a-grupos-parlamentarios-de-obedecer-a-fuerzas-externas/>

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado, Fermín Bernabé, acusó a los coordinadores de los grupos parlamentarios minoritarios de obedecer a fuerzas externas para dañar su imagen. "Los poderes son autónomos y no debe someterse el Poder Legislativo a otro poder y que esas fuerzas externas traten de subordinar y meter las manos en el Congreso", por lo que demandó que los coordinadores de los diputados del PRI, PRD Verde Ecologista y Representación Parlamentaria se la lleven más despacio, ya que el pasado martes cuestionaron su falta de seriedad al cancelar en varias ocasiones las reuniones de la Junta.

Diputado PAN Confirma Compañeros Inconformes Con Coordinador Y Dirigente Del Partido

Changoonga

<https://www.changoonga.com/michoacan-diputado-pan-confirma-companeros-inconformes-con-coordinador-y-dirigente-del-partido/>

Sin dar nombres, el diputado panista, Antonio Salas Valencia confirmó que varios de sus compañeros, además de él, están inconformes con algunas actitudes y decisiones de parte de su coordinador de bancada en el Congreso del Estado y del dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Javier Estrada Cárdenas y Oscar Escobar Ledesma, respectivamente.

"Lo vuelvo a decir, la verdad es que les dejaron el juguete más no el instructivo, y yo creo que es otra de las cosas que al final le están pesando al PAN... no voy a decir nada que les corresponda decir a ellos, pero sí hay descontento de algunos compañeros", opinó.

Morena, PT y PAN frenan trabajo legislativo

Fuego en la Noticia

<https://fuegoenlanoticia.com/morena-pt-y-pan-frenan-trabajo-legislativo/>

No es la primera vez que se tiene que cancelar la reunión programada de la Junta de Coordinación Política en el congreso del estado y es que sin más, hay legisladores que deciden no acudir de último momento. Esta vez fueron los coordinadores de Morena, el PAN y el PT. Aunque en el caso de Morena, la situación es complicada por sus pugnas internas y es que ya se notificó que la nueva coordinadora es Teresa López Hernández, pero quien canceló fue Fermín Bernabé Bahena, así que ni ellos se pueden poner de acuerdo.

Sigue Fermín Bernabé como coordinador de diputados de Morena; el 16 de septiembre habrá otro

Fermín Bernabé continúa como coordinador de la fracción parlamentaria de Morena hasta el 15 de septiembre

Se rebelan seis diputados de Morena, respaldan a Fermín Bernabé y desconocen



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

propuesta de su "dirigente" Yeyo Pimentel

Fermín Bernabé, Continuará al Frente del GPMORENA en el Congreso

Diputados locales de Morena ratifican a Fermín Bernabé como su coordinador

Por mayoría, diputados de Morena ratifican a Fermín Bernabé como coordinador

Ratifican a Fermín Bernabé Bahena como coordinador del GPMorena; fue por mayoría de votos

Fermín Bernabé continúa como coordinador, Antonio Madriz Estrada llega a la presidencia Otro bloque de diputados morenistas acordó continuidad de Bernabé en la coordinación

Ratifican A Fermín Bernabé Como Coordinador De Morena

«Dobla» Fermín Bernabé a Sergio Pimentel, continúa como líder parlamentario de Morena

Ratifican a Bernabé como coordinador del GP-Morena; Toño Madriz a la Mesa Directiva Se agudiza crisis en bancada de Morena; ratifican a Fermín Bernabé

La Página, Noventa Grados, Portal Hidalgo, La Polaca, Amanecer de Michoacán, NER, UrbisTV, Indicio, MiMorelia, Changoonga, IDIMedia, Cuarto Poder, Contramuro

<https://lapaginanoticias.com.mx/sigue-fermin-bernabe-como-coordinador-de-diputados-de-morena-el-16-de-septiembre-habra-otro/>

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/fermin-bernabe-continua-como-coordinador-de-la-fraccion-parlamentaria-de-morena-hasta-el-15-de-septiembre.htm>

<http://portalhidalgo.com/se-rebelan-seis-diputados-de-morena-respaldan-a-fermin-bernabe-y-desconocen-propuesta-de-su-dirigente-yeyo-pimentel/>

<https://www.lapolacamich.com.mx/fermin-bernabe-continuara-al-frente-del-gpmorena-en-el-congreso/>

<https://www.amanecerdemichoacan.com/2019/09/04/diputados-locales-de-morena-ratifican-a-fermin-bernabe-como-su-coordinador/>

<https://ner.com.mx/news/por-mayoria-diputados-de-morena-ratifican-a-fermin-bernabe-como-coordinador/>

<http://www.urbistv.com.mx/politica/ratifican-a-fermin-bernabe-bahena-como-coordinador-del-gpmorena-fue-por-mayoria-de-votos.html>

<http://www.indiciomich.com/fermin-bernabe-continua-como-coordinador-antonio-madriz-estrada-llega-a-la-presidencia/>

<https://www.mimorelia.com/otro-bloque-de-diputados-morenistas-acordo-continuidad-de-bernabe-en-la-coordinacion/>

<https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/dobla-fermin-bernabe-a-sergio-pimentel-continua-como-lider-parlamentario-de-morena/>

<https://cuartopodermichoacan.com/ratifican-a-bernabe-como-coordinador-del-gp-morena-tono-madriz-a-la-mesa-directiva/>

Fueron siete de 12 diputados integrantes de la fracción parlamentaria de Morena, del ala política de Roberto Pantoja Arzola, los que acordaron que será hasta el próximo 16 de septiembre cuando se nombre a su nuevo coordinador; mientras, propusieron como presidente de la mesa directiva por parte de esta fracción, al legislador Antonio de Jesús Madriz Estrada. Citados a una reunión en la oficina de la Junta de Coordinación Política, acudieron el aún coordinador de la fracción, Fermín Bernabé Bahena; Antonio de Jesús Madriz Estrada, Osiel Equihua Equihua, Sandra Luz Valencia, Sergio Báez Torres, Zenaida Salvador Brígido y debido a su reciente intervención quirúrgica, por teleconferencia, Cristina Portillo Ayala, quienes llegaron a ese veredicto luego de estar por más de cuatro horas en discusión. Y para dar fe notarial a este acuerdo, asistió la notaria Estela Carrillo Gallegos. Además, perfilaron a Antonio de Jesús Madriz Estrada para que asuma la presidencia de la Mesa Directiva del Congreso, consenso que buscarán con las demás fuerzas partidistas e independientes representadas al interior de la Junta de Coordinación Política (Jucopo). "Vamos a llevar una única propuesta al pleno y tengo el honor de agradecer la confianza de mis compañeras y compañeros diputados y depositarla en un servidor", señaló Madriz Estrada.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

**Sin disculparse Javier Estrada; Toño Salas valora dejar a diputados del PAN
Disculpa pública o cambio del coordinador de la fracción PAN, condicionantes de Toño Salas para continuar dentro
Toño Salas no deja bancada del PAN... por ahora
Insiste: Salas regresará al recibir disculpas de Javier Estrada
Si no hay disculpa pública o cambio en la coordinación no hay a que quedarme:
Antonio Salas**

La Página, Noventa Grados, NER, MetaPolítica

<https://lapaginanoticias.com.mx/sin-disculparse-javier-estrada-ono-salas-valora-dejar-a-diputados-del-pan/>

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/disculpa-publica-o-cambio-del-coordinador-de-la-fraccion-pan-condicionantes-de-ono-salas-para-continuar-dentro.htm>

<https://ner.com.mx/news/ono-salas-no-deja-bancada-del-pan-por-ahora/>

<https://www.quadratin.com.mx/politica/insiste-salas-regresara-al-recibir-disculpas-de-javier-estrada/>

<https://metapolitica.mx/2019/09/04/si-no-hay-disculpa-publica-o-cambio-en-la-coordinacion-no-hay-a-que-quedarme-antonio-salas/>

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, José Antonio Salas Valencia, aún valora su incorporación a la fracción parlamentaria 'independiente', las condicionantes para continuar en el PAN es que su coordinador Javier Estrada Cárdenas le ofrezca una disculpa pública o sea cambiado de su encomienda. En ese sentido, resaltó que "la permanencia de un servidor dentro de la fracción si no hay cambio de coordinador y no existe esa disculpa pública, no hay a que quedarme; a lo mejor, yo regresaré a mi fracción parlamentaria una vez que haya esa limpia".

**Propuesta de presupuesto para el Congreso Local es de 963 mdp
Se proyecta incremento de 6.5% al presupuesto del Congreso para el 2020; falta aval de la JUCOPO: Ernesto Núñez**

UrbisTV, MetaPolítica

<http://www.urbistv.com.mx/politica/propuesta-de-presupuesto-para-el-congreso-local-es-de-963-mdp.html>

<https://metapolitica.mx/2019/09/04/se-proyecta-incremento-de-6-5-al-presupuesto-del-congreso-para-el-2020-falta-aval-de-la-jucopo-ernesto-nunez/>

De 963 millones de pesos es la propuesta de presupuesto del Poder Legislativo, informó el integrante del Comité de Administración y Control, Ernesto Núñez Aguilar al precisar que el incremento, a comparación de este año, es del 6.5 por ciento. En entrevista, el también coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) indicó que por primera vez la propuesta está en capítulos y que se tiene contemplado las 100 basificaciones que solicitó el Sindicato de Trabajadores al Servicio del Poder Legislativo (STASPLE) y entre 15 a 20 millones de pesos para el pago de laudos que se arrastran de legislaturas anteriores.

Exige Lucila Martínez que Gobierno Federal sancione a Mireles por denigrar a las mujeres

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/exige-lucila-martinez-que-gobierno-federal-sancione-a-mireles-por-denigrar-a-las-mujeres.html>

"Ningún funcionario ni puede, ni debe llamar pirojas a las mujeres, porque eso es violencia institucional, y rebaja al servicio público", subrayó la diputada presidenta de la Comisión de Igualdad Sustantiva y de Género, en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado, Lucila Martínez Manríquez, tras exigir al Gobierno Federal sancionar a José Manuel Mireles Valverde, Subdelegado Médico del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del Estado (ISSSTE), quien además ofrecer una disculpa pública a todas. Calificó como misóginos y machistas los señalamientos del ex líder de las autodefensas, quien insultó este día a las parejas de los derechohabientes del ISSSTE, lo cual es una ofensa para todas las mujeres y nuestra sociedad.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Quien denosta a las mujeres, está incapacitado para desempeñar cualquier cargo público: Araceli Saucedo

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/quien-denosta-a-las-mujeres--esta-incapacitado-para-desempenar-cualquier-cargo-publico-araceli-saucedo.html>

En el país por años se han venido construyendo rutas institucionales y legales que obligan a toda autoridad a un pleno respeto de los derechos de las mujeres. Quien denosta a las mujeres evidencia total incapacidad para desempeñar cualquier cargo público, por lo que el caso del Subdelegado del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del Estado (ISSSTE) en Michoacán, José Manuel Mireles Valverde debe ser revisado con toda seriedad por el Gobierno Federal, subrayó la diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado.

Mireles debe ser cesado del ISSSTE de manera inmediata: Octavio Ocampo

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/mireles-debe-ser-cesado-del-issste-de-manera-inmediata-octavio-ocampo.html>

José Manuel Mireles Valverde debe ser cesado de manera inmediata como subdelegado del ISSSTE en Michoacán, al evidenciar plena incompetencia para el cargo y ejercer violencia contra las mujeres al insultarlas públicamente, subrayó el diputado Octavio Ocampo Córdova, integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. El diputado por el Distrito de Huetamo, recalcó que los insultos proferidos por Mireles este miércoles en contra de las compañeras de los derechohabientes del ISSSTE, evidencian que la definición de cargos por cuota política en el Gobierno Federal es un arma de doble filo, que acaba siempre atentando contra la población.

Incremento al presupuesto del Congreso rondaría el 7%: Yarabí Ávila

MiMorelia

<https://www.mimorelia.com/incremento-al-presupuesto-del-congreso-rondaria-el-7-yarabi-avila/>

Con la acotación de que todavía la cifra no está definida, la presidenta del Comité de Administración y Control en el Congreso de Michoacán, Yarabí Ávila González, adelantó que la propuesta de Presupuesto de Egresos del Poder Legislativo para el ejercicio fiscal 2020, que presentarán ante la Junta de Coordinación Política (Jucopo), tendría un incremento por el orden del 7%, con respecto al recurso que se aprobó para este 2019, cuyo monto es de 923 millones 814 mil 303 pesos.

Recibe presidente del Congreso del Estado informe de actividades legislativas de Ernesto Núñez

Boletín

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Antonio Salas Valencia, recibió el primer informe de actividades legislativas del diputado, Ernesto Núñez Aguilar, quien agradeció la siempre disponibilidad del diputado presidente con el resto de los legisladores locales integrantes de la LXXIV legislatura. El presidente del Congreso del Estado, Antonio Salas Valencia, aplaudió el que haya actos como este, en donde la transparencia y la rendición de cuentas sobresalga, dónde den a conocer el trabajo que las y los legisladores están realizando en esta LXXIV Legislatura.

Llama Adriana Hernández a seguir trabajando en materia de seguridad

Boletín

La inseguridad sigue siendo uno de los problemas que aquejan a la ciudadanía, es por ello que debemos trabajar para buscar alternativas que beneficien a los michoacanos que lamentablemente han sido víctimas de algún delito, así lo afirmó la diputada local Adriana Hernández Íñiguez. En tal



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

sentido, recordó que durante su primer año de trabajo como diputada de la 74 Legislatura, presentó una iniciativa de reforma al artículo 43 de la Ley de Tránsito y Vialidad del Estado, con la que se pretende que no se multe a quienes no cuenten con la documentación oficial necesaria para circular en automóvil, siempre y cuando se demuestre robo o extravío con denuncia en mano.

Celebra Octavio Ocampo crecimiento en el sector turístico en Michoacán

Boletín

Tras el incremento de turistas y derrama económica que reporta Michoacán en la temporada vacacional de verano 2019, el diputado local, Octavio Ocampo Córdova, reconoció la gran afluencia y crecimiento de la entidad; resultado de un trabajo integral para sacar adelante al estado. El integrante de la LXXIV Legislatura en el Congreso del Estado celebró los esfuerzos de la administración estatal, de los municipios y ciudadanos para posicionar a Michoacán y lograr que el estado continúe creciendo.

Academia y Poder Legislativo trabajan juntos en construir mejores leyes: Yarabí Ávila

Boletín

En un esfuerzo conjunto y con la finalidad fortalecer los lazos de cooperación entre el Poder Legislativo y el sector académico, se llevó a cabo la primera de varias capacitaciones que tendrán lugar en el Congreso del Estado, a estudiantes que cursan actualmente la licenciatura de Derecho en instituciones públicas y privadas, con el propósito de caminar juntos academia y Congreso del Estado en la construcción de leyes fuertes y sólidas, que impacten en el bienestar de los ciudadanos. El programa piloto impulsado por la diputada del PRI Yarabí Ávila González, tiene como objetivo generar un espacio donde los jóvenes que cursan la licenciatura en Derecho, puedan empaparse y conocer de los temas legislativos y el Derecho Parlamentario, y a la par que prestan su servicio social, y desde la academia generar las acciones tendientes a un trabajo sólido y fuerte en la 74 Legislatura.

Michoacán precisa acompañamiento real de federación para atender tema de seguridad: Antonio Soto

Boletín

Michoacán precisa un acompañamiento real del Gobierno Federal para atender los temas de seguridad, ya que hasta el momento la acción de la Guardia Nacional no ha sido un factor que tienda a inhibir ni mínimamente la conducta delictiva, subrayó el diputado Antonio Soto Sánchez integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. El diputado integrante de la Comisión de Gobernación recordó que desde finales de junio pasado la Guardia Nacional hizo acto de presencia en Michoacán, sin embargo su permanencia parece insuficiente no sólo por la cantidad de elementos, sino porque no se observa efectividad en su hacer.

Ernesto Núñez, el diputado más productivo del Congreso de Michoacán

Boletín

Cumpliendo con su responsabilidad en la rendición de cuentas, el coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México, Ernesto Núñez Aguilar, presentó ante la Mesa Directiva del Congreso del Estado el informe de actividades relativo a su labor legislativa y de gestión durante el primer año de la LXXIV Legislatura de Michoacán, posicionándose, con 40 iniciativas, como el diputado más productivo en la actualidad. Tras entregar en manos del presidente del Congreso de Michoacán, Antonio Salas Valencia, el documento impreso en el que se informan sobre las actividades legislativas realizadas en dicho periodo, Ernesto Núñez resaltó las cuatro iniciativas de creación de leyes (completas) que se presentaron ante el Pleno y las más de 22 mil personas que resultaron beneficiadas a través de la entrega de diversos apoyos.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Refrenda Alfredo Ramírez apoyo a productores para fortalecer la economía local

Boletín

El diputado Alfredo Ramírez Bedolla convocó a habitantes de la región del Balsas a preservar los saberes ancestrales en torno a sus formas de producción, y les ofreció apoyar desde el Congreso del Estado la protección de sus expresiones artesanales, además de trabajar en favor del fortalecimiento de la economía popular. El legislador de Morena, experto en la gestión de marcas colectivas y denominaciones de origen, realizó una gira por Huetamo donde se reunió con productores artesanales de huaraches, y chorizo. Ramírez Bedolla resaltó la importancia de organizarse para defender las características genuinas de sus productos locales, y poder competir en el mercado con marcas que son el emblema de tradiciones propias de la región.

Se pronuncia Tony Martínez por cerrar filas para garantizar la seguridad de todos

Boletín

A cerrar filas – desde todas las trincheras – para garantizar la seguridad, paz y bienestar de la población, convocó el diputado local, Tony Martínez Soto, tras reunirse con el titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) en Michoacán, Israel Patrón Reyes, a quien manifestó su respaldo. Durante la reunión de trabajo, el diputado integrante de la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado, refirió que la inseguridad lastima a la sociedad en su conjunto; por lo que, “no se deben escatimar esfuerzos en combatir la impunidad y lograr la justicia para las víctimas, así como para los policías que han perdido la vida en cumplimiento de su deber. La seguridad debe ser eje central de todo gobierno, como lo es para la administración estatal”.

Nota Política

Consejo de Sevina se acerca al manejo de recursos...

Acueducto Online

<https://acueductoonline.com/consejo-de-sevina-se-acerca-al-manejo-de-recursos/>

El Instituto Electoral del Estado de Michoacán (IEM) realizó la consulta ciudadana para el manejo de los recursos públicos de manera directa de la comunidad de Sevina, por parte del Consejo Comunal, en la que se comprometieron cuidar la transparencia en la rendición de cuentas, firmando el acta constitutiva, pero sin lograr un acuerdo entre las partes. Sin embargo, solamente el Consejo Comunal de Sevina firmó el acta y los jefes de tenencia del municipio, así como el comisariado de los bienes comunales, se negaron a signar, hasta que el Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM) tenga una resolución ante el recurso que ellos impulsaron para definir quienes aplicarán los recursos.

Desmiente IEM incremento de sueldo a consejeros

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/desmiente-iem-incremento-de-sueldo-a-consejeros/>

El todavía presidente del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), Ramón Hernández Reyes, rechazó que en el proyecto presupuesto 2020 que se pretende votar este miércoles se tenga contemplado el incremento salarial a los consejeros. Explicó en entrevista que existen cambios en los salarios no porque se haya programado un aumento, sino por el incremento del 16 por ciento a la Unidad de Medida y Actualización. “No ha habido un incremento en los sueldos desde 2016 y no se tiene proyectado ningún incremento”, expresó el funcionario estatal.

Aprueba IEM presupuesto de 2020; rebasa los 380 mdp

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/politica/aprueba-iem-presupuesto-de-2020-rebasa-los-380-mdp/>

Por unanimidad de votos, este miércoles en el pleno del Instituto Electoral de Michoacán (IEM) se aprobó el proyecto de presupuesto 2020, que rebasa los 380 millones de pesos. El pleno del



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Consejo General de IEM aprobó el presupuesto 2020 que se va a presentar al Legislativo local y que es de 386 millones 894 mil 579 pesos, cifra que ya en sí le significa al Gobierno de Michoacán un ahorro de más de 51 millones de pesos.

Respalda Juan Bernardo Corona, trabajo de la Fracción Parlamentaria del PRD

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/respalda-juan-bernardo-corona-trabajo-de-la-fraccion-parlamentaria-del-prd.html>

El Presidente del Comité Ejecutivo Estatal (CEE) del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Juan Bernardo Corona, sostuvo un encuentro con la y los legisladores locales emanados de este instituto político. El Dirigente Partidista, respaldó y reconoció el trabajo y esfuerzo que ha venido impulsando la Fracción Parlamentaria del PRD en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado, durante este primer año de gestión.

Exige el PRD a Mireles Valverde, una disculpa pública y que se retracte de sus dichos

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/exige-el-prd-a-mireles-valverde-una-disculpa-publica-y-que-se-retracte-de-sus-dichos.html>

El Comité Ejecutivo Estatal (CEE) del Partido de la Revolución Democrática (PRD), exigió al Subdelegado del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), José Manuel Mireles Valverde, que se retracte de sus dichos y una disculpa pública, por referirse a las derechohabientes con palabras altisonantes y que denigren su condición de mujer. El Presidente del PRD en Michoacán, Juan Bernardo Corona y Verónica Naranjo Vargas, Secretaria de Equidad de Género del CEE- PRD, pidieron enérgicamente a este Funcionario de la Cuarta Transformación, que se disculpe públicamente por haber llamado "pirujas" a las concubinas de los derechohabientes del ISSSTE.

Notas Gobierno

¿Qué le pasó a Mireles? Calificó de "pirujas" a parejas de derechohabientes del ISSSTE

Victor Americano

<https://americanovictor.com/que-le-paso-a-mireles-califico-de-pirujas-a-parejas-de-derechohabientes-del-issste-video/>

El Doctor José Manuel Mireles en su nuevo cargo de subdelegado medico de Michoacán en una visita a una clínica del ISSSTE, llamó "pirujas" a las parejas de los derechohabientes de esa institución, en un evento captado en video que ya se ha hecho viral. "Si afuera les cuesta mil 200 y aquí están pagando 490 al mes, al mes, y aparte de atender a este señor con hemodiálisis tenemos que atender a toda su familia, y tenemos que atender a la primera, yo le digo de otra manera porque soy terracalenteño, hay que atender a la primera piruja, a la segunda piruja, a la tercera, a la cuarta y hasta la quinta", señaló".

Empresa incendiada en Ciudad Industrial falsificó firma de titular de PC

Contramuro

<https://www.contramuro.com/empresa-incendiada-en-ciudad-industrial-falsifico-firma-de-titular-de-pc/>

El Secretario del Ayuntamiento, Humberto Arróniz Reyes dio a conocer que al ser revisada la documentación de la empresa incendiada en Ciudad Industrial en la capital michoacana el pasado 20 de agosto, el protocolo de seguridad emitido por Protección Civil que presentaba ésta, contaba con la firma apócrifa del titular de dicha corporación, Rogelio Rangel Reguera. Arróniz Reyes expuso que el mencionado papel, no es expedido por el ayuntamiento sino por peritos expertos que provienen del gobierno federal, fue de esta manera que se dieron cuenta que el protocolo contaba con la firma falsa.

Notas Seguridad

Federación brindará una estrategia de seguridad específica en Tepalcatepec: SSP

Noventa Grados

<http://www.noventagradados.com.mx/politica/federacion-brindara-una-estrategia-de-seguridad-especifica-en-tepalcatepec-ssp.htm>

Tanto el gobernador del estado, como el secretario de seguridad pública aseguraron que la tranquilidad ha regresado al municipio de Tepalcatepec, luego de los enfrentamientos ocurridos el pasado 1° de septiembre, por lo que Silvano Aureoles Conejo pidió a los pobladores estar atentos "que no se dejen confundir ni de un lado ni del otro, es un pleito entre grupos delincuenciales que desafortunadamente arrastran a la población..." A su vez, Israel Patrón Reyes, titular de la SSP reveló que el gobierno de la República brindará una estrategia (de seguridad) específica, adicionalmente a la que aquí estamos tratando... (de Tepalcatepec) no tenemos novedad alguna que nos permita alertarnos o que podamos decir que está en riesgo la comunidad, estamos atentos a los hechos y sabemos que no hay alerta alguna".

Cinco policías retenidos por comuneros de Capacuaro, Michoacán

Contramuro

<https://www.contramuro.com/cinco-policias-retenidos-por-comuneros-de-capacuaro-michoacan/>

Pobladores de Capacuaro condicionan la liberación de los cinco policías retenidos a cambio de la liberación de unos comuneros detenidos por tala clandestina. Morelia, Michoacán.- Habitantes de Capacuaro, mantienen retenidos a cinco policías desde la noche de ayer, pues exigen la liberación de cuatro comuneros detenidos y acusados de tala clandestina en Ziracuaretiro. Los comuneros, retomaron los bloqueos carreteros desde el mediodía en el tramo Uruapan-Carapan, como medida de presión para que las autoridades estatales liberen a los cuatro comuneros detenidos.

Nunca hemos dejado de estar en guerra: Memo Valencia

Monitor Expresso

<https://www.monitorexpresso.com/nunca-hemos-dejado-de-estar-en-guerra-memo-valencia/>

"Nunca habíamos dejado de estar en guerra, sólo dejamos de ser nota nacional por tres años", mencionó el ex presidente municipal de Tepalcatepec, Guillermo Valencia Reyes, en torno a la ola de violencia que se ha generado en recientes días, resultado de la pugna entre grupos criminales antagónicos en ese municipio de la Tierra Caliente. En entrevista exclusiva con Monitor Expresso, el priísta manifestó que el pueblo tepalcatepeño no tiene la culpa de los conflictos políticos y de "otro tipo" que surgen en ese municipio, al referir que es un asunto que no es nuevo y que no se ha podido resolver por falta de operatividad en torno a las causas de fondo de la violencia.

El 80% De Abatidos En Enfrentamientos Son Jóvenes Ligados A Drogas: IJUMICH

Changoonga

<https://www.changoonga.com/michoacan-el-80-de-abatidos-en-enfrentamientos-son-jovenes-ligados-a-drogas-ijumich/>

La mayoría de los decesos en los enfrentamientos que sostienen grupos delincuenciales, entre ellos o con las autoridades de seguridad, son jóvenes, aseguró el director del Instituto de la Juventud Michoacana (IJUMICH), Gerardo Olloqui Estrada. "Casi el 80 por ciento de las personas que son abatidas oscilan entre los 24 años, son jóvenes", apuntó durante la entrevista realiza esta mañana. El funcionario estatal enfatizó que en el mismo porcentaje tienen que ver con temas de drogas, en el consumo y distribución.

Fiscal de Michoacán está más preocupado con diputados que por dar resultados: Guillermo Valencia

Monitor Expresso

<https://www.monitorexpresso.com/fiscal-de-michoacan-esta-mas-preocupado-con-diputados-que-por-dar-resultados-guillermo-valencia/>



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOCÁN

Coordinación de Comunicación Social

Guillermo Valencia Reyes, ex presidente municipal de Tepalcatepec, acusó al Fiscal General de Justicia de Michoacán, Adrián López Solís, de estar más ocupado cabildeando con los diputados locales, un aumento al presupuesto de la Fiscalía, en lugar de dar resultados con el recurso que tiene actualmente. Memo Valencia, quien encabeza la organización "Revolución Social", argumentó que López Solís "sabía a lo que iba", al brincar de ser parte de la LXXIV Legislatura, a titular de la Fiscalía General de Justicia del Estado (FGJE), y el recurso que se le había asignado a ese órgano de seguridad para el 2019, por lo que cuestionó que el ex diputado perredista se "esté quejando y quiera más dinero".